

Antrag

Initiator*innen: Referat Students' House und Studentischer Sprecher*innenrat

Titel: Umbenennung Referat Students House

Antragstext

1 Das „Referat Students' House“ wird umbenannt in „Referat stuv hub“.

Begründung

Im Laufe des Mai 2025 ist die Studierendenvertretung umgezogen. Im Gebäude am Emil-Hilb-Weg 24 wurde mit der Räumung begonnen und das für diesen Zweck neu erbaute Gebäude in der Emil-Fischer-Str. 90 wurde bezogen.

Der Umzug gibt der Studierendenvertretung die Möglichkeit, sich markentechnisch neu aufzustellen und Schwierigkeiten in der Benennung des alten Hauses zu bereinigen. Aufgrund der Ähnlichkeit mit „Studentenhaus“ kam es dabei immer wieder zu Verwechslungen. Die Studierendenvertretung und ihre räumliche Verortung sollte allerdings eindeutig und unmissverständlich zuordbar und benennbar sein.

Außerdem soll durch die Aufnahme des Kürzels „stuv“, der seit dem im Jahr 2023 beschlossenen CI-Guide gültige Markenkern der Studierendenvertretung prominent platziert und in seiner Außenwirkung positiv konnotiert werden. Das neue Haus soll die Basis – der hub – der Studierendenvertretung sein und gleichzeitig allen interessierten und engagierten Studierenden offenstehen. Insofern dient er auch als Versammlungs- und Knotenzentrum studentischen Lebens am Campus Hubland Nord. Der SSR hat die Benennung des neuen Gebäudes in „stuv hub“ am 09.07.2024 beschlossen.